

## Lardy Passionnément

Chères Larziacoises, Chers Larziacois,

Dès le début de l'invasion de l'Ukraine, les habitants et élus se sont pleinement mobilisés pour soutenir sa population. Le Conseil Municipal a voté une **aide exceptionnelle de 5 000 € à la Croix Rouge française qui agit en Ukraine** et dans les pays limitrophes. **Plusieurs centaines de kilos de médicaments et autres produits de première nécessité ont été récoltés** grâce aux dons des Larziacois et au CCAS. 9 familles de réfugiés pourront être accueillies à Lardy dont 7 chez l'habitant et 2 dans des logements communaux. Un grand merci à tous pour votre générosité.

**La majorité municipale poursuit son action pour protéger le site de la carrière située au sein de la forêt de Cheptainville - Lardy** et garantir le maintien de son ouverture au public. Nous travaillons sur ce projet en étroite collaboration avec l'Agence des Espaces Verts d'Île-de-France. Nous maintenons également notre mobilisation contre la fermeture des guichets SNCF des gares du Bourg et du Pâté. Les élus ont voté une **motion contre ce projet en conseils municipal, communautaire et départemental. Des discussions sont en cours pour maintenir une présence physique des agents SNCF dans les 2 gares.**



**Pour 2022, nous avons proposé un budget ambitieux, sans augmentation des taux d'imposition communaux, pour soutenir le démarrage de l'école Jean Moulin, l'achèvement des travaux du complexe sportif Panserot, l'acquisition d'un terrain à protéger en bordure de Juine, et la mise aux normes de passages piétons pour les personnes à mobilité réduite.** Tout cela est possible grâce à une gestion maîtrisée de nos dépenses et une recherche systématique des subventions.

L'équipe "Lardy Passionnément" avec notre Maire, Dominique Bougraud.

## Ensemble pour Lardy

Madame, Monsieur, Chers Larziacois, L'actualité a été rythmée par le **drame vécu par le peuple Ukrainien** dont nous sommes tous solidaires. Nous avons contribué aux collectes de produits de première nécessité, et avons proposé au Conseil Municipal le vote d'une subvention en direction des associations humanitaires engagées sur place.

L'horreur de la guerre, et la barbarie des actes commis rappellent à nous, la chance immense de vivre dans un pays démocratique en paix. Elle nous impose aussi la mobilisation de toute notre énergie pour accueillir les réfugiés fuyant le conflit, et **porter secours et assistance aux victimes.**

À Lardy, nous avons porté la mobilisation **contre la fermeture des guichets de gares** et avons obtenu de premières avancées lors d'une rencontre avec le directeur de la ligne C, notamment sur la diversification des services offerts.

Nous avons également participé au **combat gagnant pour sauver l'ancienne carrière de sable**, menacée par les déchets du Grand Paris. Et, nous avons voté en faveur de son acquisition par la Région Île-de-France afin de la protéger dans le futur !

Nous **dénonçons fermement** les nouvelles mesures départementales qui **augmentent le reste à charge** pour de nombreux Larziacois qui bénéficient de **l'APA et de**

## ENSEMBLE POUR LARDY

**la téléassistance.** Défendre votre pouvoir d'achat est pour nous une priorité. À ce titre, **les groupements de commandes énergie** sur lesquels nous vous avons sollicités à l'automne commencent à être mis en œuvre, notamment pour le bois et le fioul.

Merci de votre confiance !

Bien fidèlement,

Rémi Lavenant et l'équipe de "Ensemble pour Lardy"

## Lardy Démocratie

Le libéralisme n'est pas un moteur de progrès comme le laisseraient penser certains discours, très prégnant en ces périodes d'élection. Il ne profite jamais à de meilleures conditions de vie, mais à la déshumanisation, à la disparition de l'entraide et à l'isolement. **Deux exemples touchent directement les Larziacois :**

- **Le train :** l'ouverture à la concurrence des lignes de chemin de fer a des conséquences directes sur les usagers des lignes C et D du RER. La fermeture des guichets dans plusieurs dizaines de gares de l'Essonne est en cours. Ces gares deviendront alors des PANG c'est à dire

des "Points d'Arrêts Non Gérés", certaines seront même mises en location par la SNCF, supprimant ainsi définitivement le service aux usagers.

- **Les automobiles :** Renault, dont l'État est pourtant le premier actionnaire, a décidé de délocaliser en Espagne et en Roumanie l'ensemble des activités liées à la motorisation thermique et hybride, dès 2025. Cela menace directement 900 emplois à Lardy. Cette décision s'inscrit, selon la direction, dans la reconversion de l'entreprise dans la motorisation électrique. Pourtant, pas de plan de reconversion des salariés en

## LARDY DÉMOCRATIE

actions et solidarité

poste sur ces nouvelles technologies, pas d'augmentation des capacités de recherche et d'innovation alors que le recyclage des batteries est un point dur et surtout invite à étudier d'autres technologies comme l'hydrogène (collectif MERL).

Les usagers du RER, les salariés de Renault, des exemples parmi tant d'autres mis à mal par le libéralisme. Nous pouvons faire autrement pour notre ville. Remettons l'humain au centre des choix !